

# *Vérification de la récupération après les catastrophes et les événements naturels à Cuba*

---



La Havane, 29 octobre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a présidé la réunion systématique avec les autorités politiques et gouvernementales des territoires affectés par les récents désastres et événements naturels dans le pays, ont rapporté ce dimanche les médias cubains.

Lors de cette réunion, qui s'est tenue samedi, les participants ont analysé les processus de reconstruction après les événements survenus à l'hôtel Saratoga, dans la capitale, et à la base de supertankers de Matanzas, à l'ouest du pays.

Selon la Présidence de la République, ils ont également examiné la solution aux dommages causés par l'ouragan Ian dans l'ouest du pays en septembre 2022 et par les fortes pluies dans l'est en juin dernier.

L'ouragan Ian a causé 103 559 dommages aux maisons, y compris des glissements de terrain totaux et partiels, et la perte totale et partielle des toits, en plus de milliers d'autres dégâts mineurs pour le fonds de logement.

À Pinar del Río, la province la plus touchée, le taux de réparation est de 51 %, la réhabilitation des toits partiellement perdus est achevée à 67 % et celle des toits totalement touchés à 38 %.

Les autorités de ce territoire espèrent que d'ici la fin de l'année, les dommages causés aux toits seront résolus.

Les autorités provinciales de Camagüey, Las Tunas, Holguín, Granma et Santiago de Cuba ont indiqué que les fortes pluies de juin 2023 ont laissé un bilan préliminaire de 961 maisons touchées, alors qu'à la fin du 27 octobre, 732 maisons avaient été résolues.

On a également passé en revue les indemnisations pour les dommages causés en août dernier par la tempête Idalia dans l'ouest du pays et par la récente tornade à Playa Baracoa, dans la province d'Artemisa.

Les travaux de réhabilitation de la base de supertankers de Matanzas progressent, avec des projets et des travaux sur les systèmes de soutien, tels que les paratonnerres, le système électrique et l'eau, ainsi que l'investissement dans la nouvelle canalisation construite par Recursos Hidráulicos, qui augmentera l'approvisionnement en eau potable dans la région.

Le projet technique d'approvisionnement en liquide par le biais d'installations de dessalement de l'eau de mer a également été conclu, ce qui, en plus de l'approvisionnement traditionnel, apportera une plus grande sécurité au service d'exploitation de la base de supertankers et de la centrale thermoélectrique de Guiteras.

En ce qui concerne les maisons situées dans ce que l'on appelle le premier circuit de risque de la zone industrielle, dont les familles sont en train d'être relogées, il a été annoncé que 23 familles vivent déjà dans leurs nouvelles maisons, et qu'il ne reste que trois maisons plus grandes.

En ce qui concerne l'incident de l'hôtel Saratoga, où des travaux sont en cours pour assurer la sécurité des structures, il a été signalé que la priorité est donnée à la reconstruction de l'immeuble résidentiel voisin et de l'église baptiste, pour lesquels des fournitures sont déjà disponibles pour les travaux.

Source Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**